
Lettre aux faux musulmans
Le nombre d’adeptes de l’islam ne cesse de croître dans le

monde. Pourquoi ? Et qui sont ces adeptes ?

Quand on y  regarde de près, on constate que l’islam gobe
tout : il est omnivore. Tout d’abord l’individu qui naît de
père musulman est de facto musulman. Puis très vite, l’enfant
est pris en charge par l’école coranique pour apprendre par
cœur le Coran et apprendre à haïr l’autre, celui qui n’est pas
musulman. Avant même la puberté, il est catapulté dans les
mosquées  cinq  fois  par  jour.  Parvenu  à  l’âge  de  pouvoir
forniquer (nikâh), il est marié à une fille à peine sortie de
l’adolescence, musulmane bien sûr, afin que sa vie fertile
procure, à l’Oumma d’abord, à l’homme lui-même ensuite, une
nombreuse descendance. Et si, par la volonté divine, il est en
mesure financièrement et sexuellement de couvrir les besoins
d’une deuxième, troisième ou même quatrième épouse, Allah lui
sera reconnaissant de participer à l’œuvre commune de l’Oumma.
La polygamie augmente la progéniture. Pour les filles, si, par
malheur,  elles   veulent  contracter  un  mariage  avec  un
« mécréant », les épousailles sont interdites par Allah, le
tout-puissant. S’il veut épouser, le prétendant doit entrer
dans la religion musulmane. Sinon, il doit renoncer. Et la
descendance de ce couple « mixte » devient, bien entendu,
musulmane, par la grâce d’Allah. L’islam procède par addition
de pions. Comment ne pas progresser dans ces conditions ?
D’autres facteurs favorisent la progression de l’islam : la
politique ultra-nataliste de l’islam, l’analphabétisme d’une
grande partie des populations musulmanes, la pauvreté et la
misère  où  l’aide  corruptrice  des  pétrodollars  trouve  son
terreau, mais aussi l’interdiction de quitter l’islam. Car si
l’islam est une religion qui attrape tout dans les mailles de
son  filet  forgé  d’hypocrisie,  elle  refuse  aussi
catégoriquement le départ de tout « adepte ». Elle garde le
maximum d’adeptes ainsi : le sang d’un apostat est licite et
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c’est un devoir pour tout musulman de passer à l’acte sans
fatwa préalable. Ce qui fait réfléchir, évidemment, beaucoup
de futurs apostats.
De plus, dans l’islam, la plupart des membres, qui n’ont pas
volontairement adhéré à cette religion, ne sont pas en réalité
des adeptes. L’islam lui-même classe en effet ses membres  en
musulmans et en croyants (mouslim wa mou’min). Un journaliste
a posé un jour  la question suivante au cheikh d’al’Azhar :
« Quel est le pourcentage de musulmans en Égypte ? » Celui-ci
a répondu : « 90% ». Et à la question : « Quel est parmi eux
le pourcentage de croyants ? », il a répondu, après avoir
caressé sa longue barbe : « Allah le sait ». C’est donc
évident : un musulman n’est pas forcément croyant. Mais il est
pris jusqu’à la fin de ses jours dans cette religion comme
dans une souricière, et ce piège, qui s’est refermé sur lui
dès  qu’il  a  poussé  son  premier  cri  (pouvait-il  alors
crier « Allahou Akbar » pour confirmer son adhésion ?) se
matérialise,  à  sa  mort,  dans  les  carrés  musulmans  des
cimetières occidentaux où doit impérieusement être fixée sa
dernière demeure. Cette dernière demeure d’ailleurs est le
signe que cette terre lui appartient, qu’elle est devenue une
terre d’islam. 
Les  idéologies  à  travers  l’histoire  n’ont  pas  réussi  à
embrigader  tout  le  monde.  Le  nazisme  n’a  pas  réussi  à
« nazifier » tous les Allemands, tous les Italiens ne sont pas
devenus  fascistes,  tous  les  Espagnols  ne  se  sont  pas  mis
derrière  Franco,  tous  les  Français  ne  sont  pas  devenus
vichystes etc. … Mais la  spécificité de l’islam, dans la
mesure où l’individu, sous la contrainte, ne peut quitter la
religion de son père, c’est que cette idéologie religieuse
fasciste  crée  en  son  sein  une  catégorie  de  musulmans  qui
n’observent pas les canons de leur religion et se montrent
même très conciliants avec l’Occident et sa culture, alors que
l’islam  est  en  guerre  contre  lui.  Cette  catégorie  de
musulmans, qui ne s’expriment pas ou qui clament qu’ils sont
«  libéraux  »,  ne  disent  cependant  jamais  qu’ils
n’appartiennent plus à la communauté  musulmane. Ils affirment



par contre qu’ils font toujours partie de cette communauté.
Ces  faux  musulmans  dressent   un  paravent  devant  l’islam
jihadiste et conquérant. Ils sont les premiers à s’insurger
contre toute critique de l’islam et présentent les arguments
de leur acceptation de la culture occidentale qui, à leurs
yeux, est une preuve que l’islam peut s’intégrer à la société
occidentale. Ils ne manifestent aucune acrimonie à l’égard des
actes diaboliques commis au nom de leur religion. Combien de
musulmans sont sortis dans les rues pour dénoncer cet acte
barbare du 11 septembre 2001 commis par des musulmans et pour
manifester leur compassion avec les familles des victimes ?
Combien de musulmans ont désapprouvé les événements de 2005
dans  nos  banlieues  ?  Combien  de  musulmans,  adeptes  d’une
 religion de « pureté », dénoncent le trafic de drogues dans
les cités ? Combien de musulmans désertent les mosquées gérées
par les imams fondamentalistes ? Combien de musulmans se sont
insurgés  contre  l’endoctrinement  de  leurs  enfants  par  les
mosquées ? Leur silence est de toute évidence un consentement
ou revient à un consentement. 
Ces faux musulmans, qui vivent en Occident, veulent donner
l’impression qu’ils représentent « un islam de l’Occident »,
 un soi-disant « islam des Lumières ». Cet islam n’existe qu’à
travers  leur  lâcheté  et  leur  donne  bonne  conscience.
L’obscurantisme de l’islam ne saurait accéder à la lumière. 
On peut comparer la position de ces faux musulmans en Occident
à  celle  de  certaines  populations  civiles  musulmanes,
lesquelles,  sans  le  vouloir  ou  le  savoir,  abritent  des
jihadistes et deviennent les armures des terroristes. Mais il
y a une grande différence toutefois. Vous, les faux musulmans,
ne vous prenez pas pour des victimes collatérales quand on
critique l’islam : vous êtes, vous aussi, autant que les vrais
musulmans,  autant  que  les  jihadistes,  une  cible  pour  la
critique grâce au rideau de protection que vous  leur offrez. 
Pour le moment, l’islam en Occident n’a pas encore montré la
totalité de sa vraie nature. Il attend l’heure propice pour
porter l’estocade à cette « maison de guerre » (dâr al-harb).
Le vrai islam ne montre son vrai visage que  dans les pays



islamiques : misogynie, crimes d’honneur à grande échelle,
meurtres des apostats et des kuffars, intolérance religieuse,
châtiments de l’épouse, décapitations, lapidations de la femme
adultère,  amputation  des  membres  du  voleur,  homophobie,
pédophilie  et  mariages  précoces,  excisions,  esclavagisme,
dissimulation (takiyya) etc. … Une religion qui incite ses
adeptes  à  ces  crimes  ne  peut  être  considérée  comme  une
religion de paix. Elle entre dans la catégorie des mouvements
sectaires,  même  si  elle  déclare  un  milliard  et  demi  de
« fidèles ». Le nombre n’est pas garant de la justesse d’une
idéologie. Finalement, l’islam n’est tout au plus qu’une secte
qui, jusqu’à présent, a bien réussi.  
Secouez-vous, vous, les musulmans non croyants ! Desserrez
l’étau qui vous écrase et qui aliène votre pensée ! Quittez-le
pour la liberté ! Sinon, vous mériterez bien l’épithète de
mounâfikoun منافقون (hypocrites) dont l’islam vous affuble.

Bernard Dick

 
 
 
 

 

 
 

 

 
 
 
 
 



Les  obsessions  de  Caroline
Fourest tournent au grotesque
J’appartiens à une génération dont Jean-Paul Sartre fût le
maître à penser.

Sartre  qui  flétrissait  dans  «  La  Nausée  »  tous  les
dénonciateurs comme les pires salauds de l’espèce humaine, si
de son vivant il avait pu rencontrer Caroline Fourest, sûr
qu’il aurait pu ajouter un chapitre édifiant sur la bassesse
humaine.

Point trop n’en faut !! Et d’après les comptes-rendus que j’ai
pu  lire  dans  Riposte  Laïque,  je  crois  que  j’ai  été  bien
inspiré en ne regardant pas l’émission-charge sur France 2 de
Caroline  Fourest  et  Fiametta  Vener  contre  Marine  Le  Pen,
candidate aux présidentielles 2012.

Maintenant, il ne se passe plus une émission où apparaît Mlle
Fourest sans qu’elle se répande pas en obsessions venimeuses
contre ceux ou celles qu’elle jalouse et qu’elle hait.

Je ne suis pas un obsédé du petit écran et j’ai peut-être raté
quelques épisodes, mais à ma connaissance la dernière émission
en date où que j’ai eu le déplaisir d’entendre Melle Fourest,
c’était un débat animé par Laurent Delahousse, toujours très
maître de ses réactions, qui avait réuni quelques pointures de
la  presse  écrite  pour  faire  le  point  sur  l’ambiance  de
l’actualité avant les présidentielles.

Et paf ! comme un cheveu sur la soupe, alors que cela n’avait
absolument rien à voir, ni de près ni de loin, avec le sujet
débattu, vla-t’y-pas que Melle Fourest, un rictus déformant le
coin de sa bouche, nous assène l’air entendu qu’elle seule
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semble comprendre « et puis Eric Zemmour avec sa grande gueule
!! »

Guère trente secondes plus tard, elle décochait son venin
contre notre nouvelle miss France, dont je trouve la beauté et
la  simplicité  comme  la  venue  d’un  rayon  de  soleil  et  de
fraîcheur dans une France éternelle telle que l’on veut la
sauvegarder.

Alors que Laurent Delahousse évoquait l’élection de cette très
avenante jeune personne, en citant qu’à 19 ans elle est déjà
militante  de  la  cause  animale,  Melle  Fourest  n’a  pu  pas
s’empêcher de lancer un trait d’humour qui est complètement
tombé à plat, tellement il venait de bas « Oui mais ç’aurait
été  mieux  si  elle  militait  pour  la  taxe  Tobin  sur  les
transferts  financiers  ».

Quand je pense qu’il y a aujourd’hui à Science-Po Paris des
étudiants dont les copies sont corrigées par ce machin-là , je
suis bien content d’en avoir terminé avec le 27 de la rue
Saint-Guillaume (adresse actuelle de Scienco-Po Paris).

Huineng

Edwy Plenel, sa moustache de
Staline, sa fascination pour
les dictatures populaires et
son amour d’Allah
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Suite aux multiples passages d’ Edwy Plenel sur les diverses
chaines de télévision, j’ai soudain eu l’impression de déjà
vu,  ou  tout  au  moins  d’une  ressemblance,  d’un  mimétisme



étonnant, j’ai cherché , mais je n’arrivais pas à mettre un
nom dessus, puis finalement la lumière s’est faite en moi… bon
sang mais oui… Joseph Staline.
La même moustache, les mêmes mimiques faussement bonhommes, la
même fascination pour le totalitarisme d’état…
Et que dire des passions d’ Edwy, de ses engagements  toujours
du côté de ses idéaux : trotskisme, communisme, castrisme… le
Tché, Pol Pot, la Chine de Mao, la Corée du Nord, les grands
penseurs de l’asservissement des peuples, de leur formatage et
de l’éradication /extermination des non conformes à la pensée
unique et de l’inversion du sens des mots , de la fameuse
Novlangue…
Quelle  exaltation  pour  Edwy  :  l’organisation  des  grandes
famines par Staline, ou son alliance avec Hitler, les diverses
révolutions chinoises, l’écrasement des forces réactionnaires
de Budapest, Prague, du Vietnam ou du Cambodge, bien que Edwy
Plenel a du être déçu du peu de monde éliminé par Pol Pot :
seulement 2 millions, mais il est vrai que ses plus grandes
idoles ont largement compensé le score médiocre d’un Pol Pot :
plus  de  100  Millions  d’exterminés,  enfermés,  réduits  au
silence  ,  déportés  aux  différents  goulags  et  camps
d’extermination…
D’ailleurs tout le peuple de gauche l’a bien compris, et est
reconnaissant à Edwy Plenel de son engagement , de la justesse
de ses actes, de ses choix, pensez donc il fut même rédacteur
en chef du Monde – invité à donner son avis éclairé partout –.
Cette gauche qui lui reconnait ainsi toutes les qualités, cet
admirateur des meilleurs Holocaustes et des plus absolues et
merveilleuses (de loin ) dictatures…
Quelle déception cela dut être pour lui, que la chute de
l’URSS  et  le  virage  pris  par  la  Chine…  ses  deux  grands
modèles.
Il lui fallait un nouveau combat à mener, et à la hauteur des
valeurs de gauche – seules valeurs ayant droit de cité sur
tous les médias – celui d’un nouveau totalitarisme , pensez
donc, 1,5 milliards d’adeptes, un mode d’adhésion simple : à
la  naissance,  et  une  extermination  systématique  ou  un



enfermement à vie en cas de changement d’idée, de critique ou
encore de déviation même minime… et pire, si l’erreur est de
naitre femme.
Bien sur des actions radicales envers tout détracteur, le
nombre  de  morts  est  faramineux,  et  répandu  sur  toute  la
planète,  presque  aucun  pays  n’échappe  à  leurs  (justes)
exigences … près de 18 000 actions presque toutes sanglantes
répertoriées depuis le début de ce siècle, sans compter les
fatwas, menaces, et autres ravages. Il n’en fallait pas plus à
Edwy pour adhérer et se poser en défenseur de tous ces adeptes
(en particulier dans son propre pays, mais il œuvre à une
adhésion rapide à leur valeurs), et même à rêver de changer le
peuple actuel, pour ce peuple là…
Pensez donc, la police de la pensée y est quasi innée, la
dissidence éliminée jusque dans les familles ( mieux que les
dénonciations communistes ou nazies des enfants endoctrinés
envers  leurs  parents,  là,  c’est  l’égorgement  direct  en
famille, par le père , la mère ou le frère… voire le cousin…
ce qui évite bien des tracasseries administratives) quelle
merveille…
Ce que nous devons aussi reconnaitre à la quasi totalité de
nos médias, journalistes , politiques et philosophes, c’est
cette  unanimité  dans  la  vision,  dans  le  combat  pour  ces
valeurs de gauche dont il faut se réclamer (sésame immédiat
pour tout plateau TV, tribune de journal…) et la mise au
pilori , au silence,à la mort médiatique, en attendant de
faire mieux, de tous les empêcheurs d’oppresser en rond.
Bravo  Edwy,  et  bon  courage  pour  votre  combat  dans
l’éradication des libertés (sauf les vôtres) réactionnaires,
et l’avènement de la mère de tous les totalitarismes… (celui
dont on ne sort pas) vous devez d’ailleurs jubiler : après
bien des malheurs, ça y est : Afghanistan, Pakistan, Irak,
Iran, Gaza, Arabie saoudite, Qatar, Koweït, Émirats, Yémen,
Soudan, Égypte, Libye, Tunisie, Maroc, Nigeria, ex républiques
soviétiques, Indonésie, Maldives, Bangladesh (tous des pays
d’une prospérité et d’une paix rayonnante) et j’en oublie
certainement, sont ou deviennent progressivement des modèles.



Dans  ce  combat,  des  pays  entiers  sont  sous  les  coups  de
boutoir  de  ses  adeptes  ,  dont  la  France  ,pays  dont  vous
honnissez le gouvernement, et ses libertés et oh combien on
vous comprend quand on les compare à vos références et Idéaux
incontournables : Arabie Saoudite, URSS, Gaza, Iran,  Belgique
ou encore Royaume Uni qui vacillent.
Vos pairs vous suivent d’ailleurs, et réduisent au silence
tout  détracteur  possible,  comme  Emmanuel  Todd  ,  Caroline
Fourest, et bien d’autres qui suivent largement vos conseils,
tels Martine Aubry ou Alain Juppé (qui considère déjà comme
crime de haute trahison tout avis négatif sur ce totalitarisme
idéal) et la plupart des maires de France qui construisent à
tout  va  des  centres  de  destruction  de  la  raison,  et
d’embrigadement  au  plus  efficace  des  fascismes  ,  pour
l’avènement de votre bien aimé islam ( sans « isme », car ce
serait un pléonasme).
Et que vos rêves se réalisent, que le Grand Soir” arrive, que
tous les massacres, oppressions et ravages que cet admirable
fascisme déclare ouvertement vouloir faire ( et le démontre si
bien partout où la moindre de ses cellules est installée)
trouvent enfin leur accomplissement grâce à votre aide active,
adhésion idéologique sans restriction, ainsi qu’ à celles de
vos pairs, comme en 1938 , 1956, 1968 ( à Prague) ou encore au
Vietnam, Cambodge, Chine et tous ceux dont on ne se souvient
pas, et bien sur des 18 000 derniers directement issus de
votre nouvelle idéologie chérie.
Continuez ainsi , vous et vos pairs à toujours choisir la
bonne  voie,  le  bon  camp  et  ainsi  combattre  les  dernières
démocraties et libertés(sauf les vôtres) honnies.
Bien à vous.
Jack Lucent



Jean Raspail et les censeurs
A la suite de la énième réédition début 2011 du roman « Le
Camp des Saints », paru initialement en 1973, son auteur Jean
Raspail  a  fait  l’objet  ces  derniers  mois  d’un  véritable
lynchage  médiatique  par  la  horde  veule  des  journalistes,
sociologues et artistes politiquement corrects; au prétexte
que  ce  livre  serait  raciste.  On  aimerait  voir  les
intellectuels  français  oser  s’en  prendre  aux  véritables
ordures racistes: par exemple le régime islamiste soudanais,
génocidaire des tribus noires du Darfour. Mais, outre que
nombre de nos intellectuels ont toujours été fascinés par les
totalitarismes -quand ils n’ont pas collaboré avec le nazisme,
ils furent les compagnons de route du communisme- lesdits
intellectuels se sont toujours caractérisés par leur lâcheté:
Desproges  ironisait  sur  ces  artistes  “engagés”  qui  osent
“critiquer  le  Chili  à  moins  de  10000  kms  de  Pinochet”…
Aujourd’hui ce sont les islamo-fascistes qui bénéficient de la
complaisance servile de nos maîtres du prêt-à-penser. Aussi,
il est bien plus facile et bien moins risqué de jouer les
héros et redresseurs de torts en attaquant un inoffensif et
très  courtois  écrivain  de  86  ans,  amoureux  de  la  langue
française et chantre des peuples disparus.
Feignant  de  dénoncer  une  extrême-droite  imaginaire  en  la
personne de Jean Raspail, les commissaires politiques de la
vertu antiraciste recyclent les méthodes et les arguments de
la  véritable  extrême-droite:  le  procès  d’intention
systématique, la délation à la mode vichyste, la pulsion de
censure et le désir irrépressible d’autodafé. La bien-pensance
pseudo-antiraciste est véritablement devenue le fascisme du
XXIème siècle. Ceux qui le diffament n’ont rien compris ou
rien voulu comprendre à Jean Raspail. Sans doute ne l’ont-ils
même pas lu et se contentent-ils de hurler avec les chacals.
En effet, dans le “Camp des Saints”, Raspail ne prétend en
aucune façon à une quelconque supériorité de la civilisation
européenne  sur  les  autres  civilisations  du  globe  (ce  qui
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serait indéniablement raciste); au contraire, il décrit la
disparition  de  cette  civilisation  européenne  face  à  un
envahissement  pacifique  en  provenance  d’un  Tiers-Monde
juvénile et démographiquement conquérant.
Raspail, grand voyageur, infatigable explorateur et ethnologue
avant  d’être  écrivain,  a  bâti  toute  son  œuvre  comme  un
plaidoyer pour la survie des ethnies et des cultures menacées
de disparition. Par exemple, dans le poignant “Qui se souvient
des  hommes?”,  où  l’anthropologie  le  dispute  à  une  poésie
crépusculaire, Raspail pleure l’anéantissement du peuple des
Alakalufs,  dernière  civilisation  amérindienne  de  Patagonie,
inexorablement  envoyée  aux  oubliettes  de  l’Histoire  par
l’expansion coloniale occidentale.
A cet égard, le “Camp des Saints” est dans la même veine:
celle de la narration d’une civilisation qui meurt. Sauf que
cette  fois  il  s’agit  du  récit  de  NOTRE  civilisation  qui
disparaît, davantage par un suicide culturel et démographique
que par une invasion guerrière.
C’est pourquoi il est urgent de lire (ou de relire) le “Camp
des Saints”: à l’heure où les révoltes des peuples arabo-
musulmans  contre  leurs  tyrans  corrompus  et  sanguinaires
portent au pouvoir des fondamentalistes musulmans et jettent
des millions de réfugiés sur les chemins de l’exil, ce livre,
qui fut un livre d’anticipation, devient le roman ou plutôt la
chronique de l’actualité. A la fin du livre de Raspail, alors
que  l’Europe  sombre,  la  radio  diffuse  le  «  Requiem  »  de
Mozart… Le “Camp des Saints” est le requiem de la civilisation
européenne, donc de la civilisation occidentale. Comme tout
requiem, il est beau et triste à la fois. Comme tout requiem,
il incite au respect et au recueillement. Comme tout requiem,
il est conchié par la fanfare des cuistres et les incultes.
Marc Nièvre



Réforme  de  la  notation  des
enseignants : tempête dans un
verre d'eau
Beaucoup  de  bruit  pour  rien.  Telle  est  la  conclusion  qui
s’impose devant la réforme de la notation des professeurs et
la grève qu’elle a déclenchée.
Ceux-ci, jusqu’à présent, étaient évalués, sur 40, tous les
ans,  par  leur  chef  d’établissement,  selon  des  critères
immuables et une grille d’avancement férocement gardée par les
syndicats qui veillaient à ce que tous, au cours de leurs 4
décennies et des poussières d’exercice, aient une note entre
34 et 40 et se battaient pour que tous aient 40 le plus vite
possible,  toute  différence  de  notation  étant,  forcément,
discriminante, inégalitaire et injuste !
D’autre part, les mêmes enseignants avaient une note sur 60
mise par l’inspecteur pédagogique de leur discipline qui les
voyait tous les 4 à 8 ans, pendant une heure de cours.
Évidemment les enjeux étaient terribles, à savoir que si vous
aviez un total de 88,5 et non 89 vous pouviez attendre entre 6
mois et deux ans de plus pour passer à l’échelon supérieur…
Pas de quoi stresser de peur de perdre son emploi ! Le seul
enjeu  est  financier.  Un  de  mes  anciens  inspecteurs  avait
coutume de dire que la différence entre celui qui a toute sa
carrière ses échelons à la date normale (à l’ancienneté) et
celui qui, parce que mieux noté les a “au grand choix”, c’est
l’équivalent d’une maison de campagne. Peut-être. Mais une
maison de campagne c’est du luxe dont on peut se passer. Et
l’important est ou du moins devrait être ailleurs !
En ce qui concerne la réforme actuelle, je renverrai dos à dos
le gouvernement et les syndicats. Ils ont tout faux. Tous. Et
ils sont pitoyables.
Tout simplement, d’abord, il me semble indubitable qu’un chef
d’établissement qui sait à peu près tout ce qui se passe dans
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son établissement, qui entend élèves et parents parler, qui
voit  dans  les  conseils  de  classe  comment  les  professeurs
connaissent leurs élèves, leurs critères d’évaluation, qui lit
les cahiers de textes de la classe etc.  est le mieux placé
pour juger et évaluer. D’ailleurs, tout le monde, dans un
établissement, s’accorde pour dire “untel est un bon prof”.
Pas besoin d’être un spécialiste de la discipline enseignée
comme le braillent les opposants à la réforme pour savoir
quand quelqu’un fait bien son travail.
Néanmoins, et c’est là le problème, les critères d’évaluation
des enseignants sont complètement dévoyés à cause des modes
imposées depuis Jospin par les pédagogistes, les parents et
autres intégristes gauchistes de l’éducation.
Foin de l’efficacité de la transmission disciplinaire et des
dizaines d’heures passées par l’enseignant sérieux à préparer
un cours qui soit une réussite par le contenu et la pédagogie
utilisée.
Les critères à la mode ? L’enseignant s’implique-t-il dans des
projets  pluri-disciplinaires  et  inter-disciplinaires  ?
Traduction : passe-t-il des heures de réunionnite avec ses
collègues d’autres disciplines à parler du sexe des anges ?
L’enseignant  a-t-il  pris  en  charge  un  projet  fumeux  de
théâtre, d’arts plastiques ou autres susceptible de faire 
remarquer   l’établissement et donc son chef d’établissement
par le recteur ? L’enseignant fait-il venir un acteur pour
faire faire du théâtre à ses élèves une ou deux heures par
semaine  toute  l’année  au  lieu  de  l’abrutir  avec  de  la
grammaire ou de l’orthographe ? L’enseignant a-t-il accepté de
faire  des  heures  supplémentaires  non  rémunérées  pour
rencontrer, chaque semaine, l’assistante sociale, le médecin
scolaire,  l’éducateur  etc  des  “élèves  à  problèmes”  ?
L’enseignant professeur principal a-t-il passé deux à trois
heures avec le conseiller d’éducation, avant le    conseil de
classe, pour mettre la “note de vie de classe”, qui doit être
entre 16 et 20 pour ne pas “stigmatiser”, en comptant pour
chaque élève, les mots dans le carnet de liaison, les colles,
les exclusions… ?



Alors, forcément, la notation des enseignants par les chefs
d’établissement, ne posera pas de problème pour le vivier de
ceux qui, parmi ces derniers, et il y en a encore, Dieu merci,
savent ce qui est important et ce qu’enseigner veut dire. Mais
pour tous ceux qui ont les dents longues et qui veulent faire
carrière, il va leur falloir imposer les nouvelles façons
d’être professeur : brasser du vent, ne pas enseigner, mais
animer et occuper.
Il n’y a plus rien à attendre du monstre Éducation nationale.
Il  n’y  a  plus  qu’à  espérer  un  changement  politique  qui
s’accompagne  d’un  changement  de  société  qui  nécessitera,
forcément,  une  autre  école.  C’est  urgent.  Alors  laissons
pleurer ces syndicats enseignants –comme la FSU qui a osé
signer un appel à soutenir Houria Bouteldja- qui enfoncent
l’école et les enseignants au lieu de se battre pour leur
résurrection.
Christine Tasin
http://christinetasin.over-blog.fr/
 
 
 

Des  vétos  à  la  place  des
toubibs : merci Juppé !
La proposition de transformer les vétérinaires de campagne en
médecins  de  famille  semble  à  priori  assez  loin  des
préoccupations quotidiennes de Riposte Laïque. Et pourtant…
La limite entre le questionnement technique et le mouvement de
panique  est  toujours  intéressante  à  fixer.  Concernant  le
système de santé dont la France est si fière, nous sommes très
exactement dans les altitudes supérieures de l’incompétence,
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sur  une  corde  soudain  raidie  par  trente  années  d’une
obstination  technocratique  dont  les  effets  apparaissent  au
grand jour.
Nous voici chez Courteline, ou chez Allais. Prenons donc, pour
commencer,  le  parti  de  sourire.  C’est  l’histoire  du  véto
épuisé par un vêlage nocturne et acrobatique, voyant poindre
l’aube d’une journée de labeur, et s’entendant demander, comme
quelque  chose  de  parfaitement  naturel  :  “Dites,  Docteur,
puisque vous êtes là, ça vous dérangerait de jeter un coup
d’œil sur ma femme? Elle siffle un peu en respirant et le
toucheux du village prétend que c’est à cause des foins”.
Ainsi la parlementaire qui a émis l’immense idée de fondre
dans le même moule praticien les médecins des hommes et ceux
des bêtes imagine-t-elle, et fort sérieusement, la combinaison
des deux arts, pour le plus grand bien de l’espèce animale
enfin  rassemblée,  à  égalité,  en  dehors  des  zoos,  des
aquariums, des volières, des bocaux à poissons rouges, des
hôpitaux ruraux et des maternités paumées.
Rions un grand coup. c’est si rare de pouvoir le faire de nos
jours.
Et puis la honte. Le pays aux 56 facultés de médecine en est
là. Parce que, d’un trait de plume, il y a un peu plus de
quinze ans, un ministre dûment chapitré par ses énarques a
décidé qu’il y avait en France trop de ces parasites creuseurs
de trou de la Sécu, trop de ces arpenteurs de chemins vicinaux
obsédés par leur seul enrichissement personnel, trop de ces
inutiles soignant des vieux dont la société ne sait plus que
faire et qui se multiplient comme des lapins sans même avoir
besoin de copuler.
Le nom de ce bienfaiteur de l’humanité hexagonale : Alain
Juppé.
Le même qui parcourt, avec une fierté bien mal placée de
mousquetaire gascon, le croissant arabe, tenant en main une
valise vide qu’il ouvre devant des banquiers et remplit au fil
de  ses  étapes  en  milieu  pieux.  Pendant  que  la  République
anxieuse, en son absence, d’attraper la pneumonie aviaire,
appelle d’urgence à son secours et par milliers les Roumains,



Croates, Berbères, Salvadoriens, Bordures et autres Syldaves
dont personne, apparemment, n’a pris le temps de vérifier
s’ils  sont  médecins,  vétérinaires,  chauffagistes  ou
rempailleurs  de  chaises.
Nous sommes gouvernés.
Son successeur, désemparé, nous joue la partition du garçon
qui découvre un désert à la place du joli bois massacré par
son devancier. “Nous risquons la pénurie”, déclare-t-il. C’est
l’histoire du type qui s’inquiète de la couleur du ciel quand
l’eau, ayant envahi cale et cabines, attaque le mât de son
bateau.
L’énormité de la chose n’étonnera en fait que ceux qui croient
encore à l’intelligence de leurs représentants. Quant à la
profonde pathologie affectant, au-delà des soignants, le corps
social tout entier de la France, il semble hélas que les
possibilités de la traiter se compliquent de jour en jour.
Peut-être le chimpanzé, chaînon intermédiaire entre l’Homme et
le reste de l’espèce, détient-il la clé du problème. Nul doute
qu’il devra bientôt s’y impliquer, qu’il le veuille ou non.
Françabsurdie,  tel  est  le  nom  dont  hérite,  sous  nos  yeux
incrédules, notre malheureux pays. Et nous n’avons sans doute
encore  rien  vu.  J’attends,  comme  un  paradigme  de  sa
définitive,  tragique  et  pourtant  par  endroits  intensément
loufoque destinée, les leçons de civisme donnés aux écoliers
par des imams formés à Ryad, la baignade réservée aux femmes
sur la plage de Montalivet, le remplacement des porcheries de
Bretagne par des champs de panneaux solaires et celui des
profs de français par des vachers texans formés en Patagonie
occidentale.  J’exagère?  Vous  verrez!  Quand  la  crétinerie
endémique des têtes pensantes réduit une fois pour toutes au
silence le bon sens des administrés, tout devient possible.
Alain Dubos
PS  :  Pour  les  sexagénaires  en  milieu  désertifié,  ne  pas
oublier  le  vaccin  anti-grippal,  qui  évite  tout  de  même
l’asphyxie à cinquante bornes du toubib le plus proche.



Ne seriez-vous pas en train
de devenir les idiots utiles
de l'extrême droite
Je suis bien d’accord avec vous lorsque vous dénoncez les
idiots utiles de l’islamisme, mais, ne seriez vous pas en
train de devenir les idiots utiles de l’extrême droite?
Aller  s’afficher  devant  un  tribunal  pour  soutenir  Bernard
Antony et son organisation, qui se sont toujours manifestés
par leur haine de la laïcité et de la liberté de penser, n’est
certainement  pas  la  meilleure  action  commise  par  RR.,  Le
reproche, aujourd’hui dans “médias libres”, de Bernard Antony
aux “associations laïques” de venir polluer son combat m’a
rempli d’aise.
Enfin! un militant d’extrême droite conséquent qui affirme ne
pas vouloir de vous, à la différence de tous ces identitaires
cachant  mal  leur  arabophobie  sous  une  soit-disant
islamophobie,  et  qui  sont  trop  contents  d’exhiber  Madame
Tassin  et  Monsieur  Cassen  pour  preuve  de  leur  ouverture
d’esprit.
On ne peut pas s’opposer au faux antiracisme des Sopo, Aounit
et autres, et soutenir celui de l’AGRIF.
D’abord, disons le tout de suite, techniquement, le procès
contre l'”indigène” n’a aucune chance d’aboutir, parce que, ne
connaissant rien, et pour cause, à la lutte contre le racisme,
Bernard Antony ne pose pas le problème correctement. Ce n’est
pas contre le terme “souchien” qu’il fallait porter plainte,
ce terme n’ayant rien de péjoratif, à moins de l’avoir entendu
comme “sous-chien”, et là, elle ou son avocat renverront le
plaignant  à  son  interprétation  dont  ils  ne  seront  pas
responsables. C’est ainsi que Jean Marie Le Pen a gagné pas
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mal de procès sur ses jeux de mots douteux.
Je  suis  sur  que  si  Riposte  Laïque  avait  eu  les  moyens
d’engager  un  procès,  c’est  contre  les  appels  à  la  guerre
civile d’Houria qu’ils auraient porté plainte, et non pas
contre un mot qui peut être interprété de diverses façons. Les
appels à la haine contre un groupe en raison de etc….existent
dans le code pénal. Pas les études sémantiques.
Vous  pouvez  être  surs  qu’  elle  va  pouvoir  continuer  à
distiller  sa  haine  malgré  un  procès  qui  fera  d’elle  une
victime victorieuse. Après tout, il n’y a aucune honte à être
assigné  en  justice  par  la  clique  de  Bernard  Antony,  au
contraire.  Ces  intégristes  catholiques  qui  sont  passés  à
l’offensive contre la création artistique et qui sont en cela
les meilleurs alliés des islamistes, car eux aussi veulent
réhabiliter le délit de blasphème, ont déjà trouvé un écho à
l’Assemblée  Nationale.  Et,  alors  que  les  manifestations
continuent, que l’Église officielle organise des prières à
Notre Dame pour s’y associer, vous allez soutenir l’un des
acteurs principaux de cette offensive dans un procès inepte.
Sur votre site, à part un ou deux articles, dont le prêchi-
prêcha théologique de Myriam Picard aussi déplacé dans RL que
le débat sur les radars, rien.
Avez-vous  peur  de  perdre  votre  clientèle  de  croisés,
d’arabophobes, de fanatiques de l’identité-chrétienne-de-la-
France, d’anti-liberté d’avorter, de poseurs de bombes dans
les cinémas, d’encartés au FN, d’identitaires, de tous ceux à
qui vous servez de caution républicaine?
Je  partage  votre  idée  qu’il  faut,  pour  lutter  contre
l’islamisme, une alliance de tous ceux qui veulent résister à
son offensive. Mais que cette alliance soit faite autour de
vous, et non pas à la traîne de gens qui n’ont rien à faire de
la laïcité et de la République. C’est grâce à vous que Marine
Le Pen a découvert les prières dans la rue, c’est grâce à vous
que Guéant les a fait cesser (même si sa solution n’est pas
très laïque) Bravo! C’est grâce à vous que quelqu’un d’aussi
éloigné de vous qu’Yvan Rioufol a pu faire de Marie Neige
Sardin une icône, Bravo! C’est vous qui avez lancé les assises



de l’islamisation de l’Europe, Encore Bravo. Mais ne vous
mettez pas, je vous en prie, à la traîne de gens qui, en fait,
sont nos ennemis. Comme le racisme anti blanc, le racisme anti
arabes et anti noirs existe, et il fait le jeu des barbus,
l’offensive catho-intégriste se fait plus forte, et elle fait
encore plus l’affaire des imams.
Pierre Severin

Le  visage  de  la  femme  est
comme son vagin

L’hiver arabe  vient d’accoucher d’un nouveau concept
anatomique : le visage d’une femme et son vagin, c’est la même

chose.

Mu  par  une  fougue  revigorée  par  le  succès  électoral  des
salafistes  (24,3%  des  votants),  le  célèbre  propagandiste
égyptien, le cheikh Abou Ishaak al-Houwayni, s’est lancé dans
un discours enflammé pour exhorter la femme à porter le niqab.
Pour  appuyer  son  raisonnement  devant  un  auditoire  de
sympathisants, il s’est permis une métaphore audacieuse : « Le
visage de la femme est comme son vagin ».
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Cachez ce vagin que je ne saurais voir 

Ce « monologue du vagin » a été publié sur les réseaux sociaux
de Face book, Tweeter et You tube.  On peut y voir, debout sur
une  estrade,  le  cheikh  en  train  d’étaler  ses  convictions
pudibondes sur les femmes et ses tartufferies (1). On le voit
aussi prendre à partie Houda Cha’rawi, la première féministe
égyptienne, qui, rentrant de France (vers 1920)  et débarquant
à  Alexandrie,  affronta  sa  famille  et  la  société  en
apparaissant  le visage non couvert. Un comble pour l’époque !
Un visage non couvert, c’était un signe de déliquescence des
mœurs.

Dès la publication de la vidéo sur les réseaux sociaux les
critiques  des  internautes  égyptiens  ont  épinglé  le  cheikh
salafiste  :

« Il est honteux de parler de la femme de cette façon … »

« Ce sont les cheikhs qui sont les imposteurs, les semeurs de
superstitions, de discordes et  d’affabulations »

« Vous, les cheikhs du salafisme, vous n’avez de pensées ou de
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comparaisons que dans le sexe »

« Abou Ishaak al-Houwayni est le symbole de la décadence de la
pensée … » « Jusqu’à quand allez-vous nous faire des fatwas
avec des paroles en l’air ? »

« Vous n’avez pas de mots polis et respectueux envers la
femme ? »

« Je dis à ce cheikh : Qu’Allah vous pardonne ce que vous
êtes, qu’Il éloigne vos adeptes  de vous et de vos idées … »

«  Si le visage de la femme est comme son vagin, alors le
visage de l’homme est comme son pénis »

«  Le  pire  dans  la  liberté  d’expression,  c’est  qu’on  a  à
supporter ce que disent les ignorants »

et enfin : « Le salafisme et le wahhabisme sont la migraine de
la nation … »

 

Mais les propos du vénérable cheikh n’ont pas rencontré que
des détracteurs. Ses adeptes lui ont apporté leur soutien :

«  Certains  sont  à  l’affût  des  faux-pas  des  savants  [en
religion] et veulent attenter à la réputation de l’islam »

« Celui qui a fait et diffusé la vidéo pèche dans l’eau
trouble »

«  Le cheikh n’a fait que rappeler la coutume car, autrefois,
quand la femme montrait son visage, elle en avait honte comme
si elle montrait son vagin ».

 

Le discours de cheikh salafiste donne à l’Égypte et à la
planète un aperçu du caractère réactionnaire et rétrograde des
salafistes et autres fondamentalistes.



Où va l’Égypte ?  

Bernard Dick

(1)http://www.elaph.com/web/news/2011/12/702210.htm

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

Fin  de  l’euro  :  Jacques
Delors  réécrit  l’histoire
pour sauver la face
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Certains d’entre vous, lecteurs de Riposte Laïque, ont peut
être lu dans la presse, dans les pages intérieures et en
petits  caractères,  ou  même  entendu  à  la  radio  quelque
journaliste annoncer, en soupirant, que Jacques Delors a dit à
la presse britannique que l’euro n’est pas viable et que la
zone euro va couler avec lui. Ah, ah ! ah ! Si c’est le père
de l’euro qui le dit… Mais n’exagérons rien, le bonhomme s’est
toujours flatté d’être l’un des principaux architectes de la «
monnaie unique » (1) et rien de plus que ça.

Maintenant  qu’il  ne  fait  plus  de  doute  que  cette  monnaie
d’occupation (ainsi que le disait Nicolas Dupont-Aignan) coure
à sa perte, notre bonhomme a pris les devants et ne semble
plus  que  soucieux  de  sauver  la  face  en  dégageant  sa
responsabilité. Ça avait commencé à l’été, au mois d’août,
avec une déclaration au Monde puis au Figaro, dans laquelle il
annonça que l’UE et sa monnaie sont au bord du gouffre (2). Un
peu plus tard, c’est dans Le Point qu’il avait ajouté que cela
n’est  pas  de  sa  faute,  mais  de  celle  des  responsables
politiques qui ont « tourné le dos aux faiblesses et aux
déséquilibres des États membres ». (3) Par incompétence ou
dogmatisme, sous-entendait-il ?
Bien entendu, Jacques Delors, lui, n’est pas un responsable
politique. Un poète, peut-être ?

Ces  déclarations  faisaient  suite  aux  gesticulations  des
messieurs  et  des  dames  qui  ont  pris  la  fâcheuse  et
dispendieuse habitude de s’exhiber dans des réunions archi
médiatisées  désignées  par  sommets  du  G20.  Réunions  qui
n’accouchent de rien, « rien » aux yeux de Jacques Delors



signifie  qu’il  n’en  sort  ni  plus  de  fédéralisme  ni  plus
d’Europe.

Si ledit Delors n’est pas un responsable politique et s’il a
vraiment découvert sa vocation poétique sur le tard, il faudra
peut-être que quelqu’un lui dise que le G20 n’est pas un
organe exécutif, qu’il n’a pas de pouvoir législatif, ni aucun
pouvoir, du reste. Juste un truc à produire des illusions mais
qui, à coup sûr, alourdit nos impôts et la dette pharamineuse
accumulée par ce gouvernement et ceux qui l’ont précédé, pour
le malheur des nos enfants et petits-enfants.

L’étape suivante du plan média de Jacques Delors était de
s’adresser à la presse “britisch”, plus sérieuse et moins
servile que la nôtre et, comme chacun le sait, parce que les
Anglais sont des gens pragmatiques auxquels il faut tenir un
langage de vérité. C’est donc dans une “interviouve” au Daily
Telegrah que notre bonhomme a déclaré, le 3 décembre, que
l’euro aurait été une monnaie solide si on l’avait faite selon
son plan à lui, expliquant qu’il avait toujours dit que cette
monnaie est vouée à l’échec à cause de la manière dont on l’a
fait fonctionner.
Il a « toujours expliqué », Jacques Delors ? Où ça et à qui ?
Devant les Français à TF1 ou France2 ? Dans le Monde ? Dans
les gazettes qui font dans l’économie et la bourse ? A sa
fille qui n’en a rien dit ?

Et voilà comment, piteusement, Jacques Delors se défausse en
cherchant à dégager sa responsabilité. Demain il retournerait
sa veste s’il le fallait. Non, vraiment, ces gens-là sont
indécrottables,  ils  ne  sont  responsables  de  rien,  ils  ne
mentent pas, n’enfument pas et ne nous veulent que du bien.
Je  n’oublie  pas  ce  que  disaient  Jacques  Delors  et  la
propagande européiste il n’y a pas si longtemps : l’euro nous
apportera la paix, la prospérité, la compétitivité et « rien
que  pour  la  France,  il  se  traduira  par  la  création  d’un
million d’emplois. »



Monsieur Delors, vous êtes un escroc !

Ahmed Ghlamallah

(1) En fait, l’euro est une monnaie unique par le nom et la
présentation (billets de banque et pièces de monnaie). Les
euros qui sont dans notre poche sont une créance sur la Banque
de France, ceux qui sont détenus par les Allemands sont une
créance sur la Bundesbank, idem pour les euros détenus par les
Italiens  ainsi  que  tous  les  nationaux  des  pays  de
l’Eurosystème vis-à-vis des leur banque centrale nationale. Il
s’agit  donc  d’une  monnaie  commune  et  non  d’une  «  monnaie
unique » comme on nous le martèle depuis le jour funeste où
nous avons perdu notre franc. Cela explique la raison des
milliards d’euros transférés en Allemagne par de riches Grecs,
Italiens,  Espagnols,  Portugais  et  même  Français,  pris  de
panique devant la catastrophe monétaire qui se produit sous
nos  yeux.  Ces  euros  sont  devenus  des  créances  sur  la
Bundesbank, ce qui affole Angela Merkel et la presse allemande
car ils seront remboursables en marks lorsque l’Allemagne se
décidera à en imprimer. Quand on entend les Chevènement et
tant d’autres charlots nous dire qu’il faut remplacer la «
monnaie unique » par une monnaie commune, on peut se demander
s’ils savent de quoi ils parlent – à moins que ce soit par
fétichisme europathe.
(Je dois cet éclairage à François Asselineau.)

(2)
http://www.lemonde.fr/economie/article/2011/08/18/jacques-delo
rs-l-euro-et-l-europe-sont-au-bord-du-
gouffre_1560734_3234.html

(3)
http://www.lepoint.fr/economie/jacques-delors-les-responsables
-europeens-agissent-trop-peu-et-trop-
tard-03-12-2011-1403373_28.php

(4)
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http://www.telegraph.co.uk/finance/financialcrisis/8932640/Jac
ques-Delors-interview-Euro-would-still-be-strong-if-it-had-
been-built-to-my-plan.html

http://www.bbc.co.uk/news/world-europe-16016131

 

Sélection  de  quelques
réactions
Débat curés-laïques 
Bravo, mille bravos et merci pour la qualité du débat et des
intervenants !
Quel foisonnement ! Quelle intelligence ! Que de temps, que de
siècles d’Histoire cruelle pour que “César” et “Dieu” puissent
enfin se rencontrer paisiblement un soir de décembre 2011,
sans détours ni tabous !
 Joli cadeau de Noël !
Une  union  laïque  et/ou  sacrée  nécessaire  et  vitale  pour
combattre un ennemi commun mortel : l’islamisme conquérant,
obscur  et  violent,  téléguidé  par  des  marchands  avides  et
inconscients.
Martine
Message à Roger Heurtebise
Votre article sur Caroline Fourest reflète bien ma pensée, car
son documentaire sur Marine Le Pen était tout à fait malsain …
et à charge uniquement !
Cette ” journaliste militante ” est omniprésente à France-
Télévision depuis environ deux ans à chaque fois que Marine Le
Pen  fait  l’actualité  pour  la  démolir.  On  ne  la  voit  pas
beaucoup à d’autres occasions. Elle est devenu incontournable

http://www.telegraph.co.uk/finance/financialcrisis/8932640/Jacques-Delors-interview-Euro-would-still-be-strong-if-it-had-been-built-to-my-plan.html
http://www.telegraph.co.uk/finance/financialcrisis/8932640/Jacques-Delors-interview-Euro-would-still-be-strong-if-it-had-been-built-to-my-plan.html
http://www.telegraph.co.uk/finance/financialcrisis/8932640/Jacques-Delors-interview-Euro-would-still-be-strong-if-it-had-been-built-to-my-plan.html
http://www.bbc.co.uk/news/world-europe-16016131
https://ripostelaique.com/selection-de-quelques-reactions-30.html
https://ripostelaique.com/selection-de-quelques-reactions-30.html


alors  qu’elle  est  agressive,  de  mauvaise  foi,  butée  et
militante …
On aimerait bien voir un documentaire sur Caroline Fourest à
la télévision nous présentant son itinéraire familial, ses
études,  ses  amitiés  lesbiennes,  ses  contributions
journalistiques,  ses  productions  littéraires,  ses  combats
politiques et associatifs, son fond de commerce contre Marine
Le Pen, ses démêles avec la justice … et tout cela livré en
pâture aux téléspectateurs, aux lecteurs, aux citoyens …
Peut-être serait-elle un peu moins arrogante, et chercherait-
elle à se cacher …
Il y a, j’en suis persuadé, au sein de France-Télévision et
encore plus au sein des rédactions, toutes chaines confondues,
une  volonté  de  faire  la  promotion  de  la  société
multiculturelle, qui est un échec cuisant … et de défendre
voire d’aider à l’islamisation de la France. C’est extrêmement
net depuis le 22 août 2010, arrivée de Rémy Pfimlin comme
Président du groupe France-Télévision. Il y une contradiction
entre les propos de Nicolas Sarkozy et de Claude Guéant sur
l’identité française et la politique télévisuelle développée
depuis 16 mois.
C’est le double langage de tous ceux qui veulent en finir avec
les français de souche, car les immigrés de toutes provenance,
n’ayant  pas  leurs  racines  ici,  sont  bien  plus  faciles  à
manipuler et exploiter au profit de ceux qui tirent toutes les
ficelles en France, amis du Président en exercice.
Quelle tristesse … mais aussi quelle colère pour tous ceux qui
aiment  la  France  que  leurs  ascendants  ont  construite,
défendue, idéalisée, enrichie … depuis près de 1000 ans !
Il faudrait porter plainte pour son travail très orienté et
demander un droit de réponse.
Caroline  Fourest  connait-elle  la  charte  professionnelle  (
internationale ) des droits et devoirs des Journalistes ?
JYP
Christine, Pierre
Je  viens  de  visionner  les  3  vidéos  sur  Quelle  laïcité  ?
Surprenant débat entre Christine Tasin, l’abbé de Tanoüarn,



Pierre Cassen et Gérard Leclerc.
Je  vous  admire  pour  ce  sens  du  dialogue,  avec  des
interlocuteurs qui ont enfin compris que l’on ne pactise pas
avec le diable.
Faut espérer que d’autres cathos suivront la voie et la voix.
Cette  démonstration  de  sincérité  et  d’authenticité  devrait
clouer le bec à certains collabos.
Bravo à RL er RR.
Yves
Lucette Jeanpierre et Glavany
Bonsoir à Toutes et à Tous,
J’achève la lecture du dernier RL, reste à trouver le temps
pour regarder les vidéos, qui doivent être très intéressantes.
En tout cas, la réponse du Madame Lucette JEANPIERRE au sieur
Glavany est un véritable morceau d’anthologie, et remet les
pendules  très  sérieusement  à  l’heure.  Que  de  vives
félicitations  lui  soient  transmises.
Bonne fin de semaines à Toutes et à Tous, et bien amicalement.
JC
Roger Heurtebise et Marine Le Pen
Je viens de lire l’article de monsieur Roger Heurtebise dans
Riposte Laïque. Je suis absolument d’accord!
J’ai  également  regardé  sur  France  2  cet  incroyable  flot
d’immondices déversé sur Marine Le Pen  (et sa famillle).
Ce n’est plus de la critique idéologique qu’ exprime madame
Caroline Fourest, mais c’est de l’hystérie “intellectuelle” ! 
A moins que ce ne soit – tout simplement – que de
la jalousie féminine ? Car il n’y a pas “photo” quant à l’
aspect physique de ces deux femmes !
J’ai été surpris de voir dans ce film, monsieur de Saint
Affrique  suffoquant de haine et de rancoeur  !  Un joli nom 
hélas bien mal  porté en l’occurrence !
Et ce monsieur Jérôme Bourdon aussi médiocre dans ses propos
haineux que les journalistes de Libé et du Monde! J’ai connu
le journal Rivarol, il y a une quarantaine d’années d’un tout
autre niveau!
Le dépit de tous ces gens, devant le succès de Marine Le Pen



est …”pathétique”.
Puisque l’Islam est – hélas – à  “la mode”; permettez-moi de
citer ce proverbe arabe: “Les chiens hurlent, la caravanne
passe!”.
Cordialement  à  tous  les gens de Riposte Laïque.
Serge
Ou sont les articles contre CIVITAS?
Bonjour
Je vous ai envoyé plusieurs e mails pour relever, à chaque
fois si nécessaire, les attaques que subit notre laïcité. J’ai
relu votre site en détail et je ne trouve pas d’articles sur
une autre composante de notre société qui tente de mettre en
danger notre laïcité: CIVITAS. Je pensais que votre site-
association voulait défendre notre laïcité contre TOUS les
dangers d’où qu’ils viennent… Je pense m’être trompé…ou plutôt
je pense que vous avez réussi à tromper beaucoup de monde sur
vos idées. Je ferai le nécessaire pour que ceux qui ont cru en
vous ouvrent enfin les yeux… Cordialement Vôtre
B. A.
RÉPONSE DE RL
Je pense que vous faites partie de ces personnes qui, quoi que
nous fassions ou disions, penseront toujours que nous n’en
faisons pas assez contre les catholiques, et auront donc en
permanence une attitude suspicieuse contre nous. Je vous fais
tout de même parvenir le dernier courrier des lecteurs, où
nous avions répondu ceci à un lecteur qui tenait à peu près
vos propos.
http://ripostelaique.com/selection-de-quelques-reactions-29.ht
ml
Monsieur,
Quand  on  se  lance  dans  une  telle  attaque  contre  Riposte
Laïque, mieux vaut avoir des billes. Allez voir, entre autres,
dans notre numéro 223, vous y lirez plusieurs contributions
qui  apportent  un  démenti  cinglant  à  vos  accusations.  Par
ailleurs, non, les trois religieux, en 2011, ne sont pas à
renvoyer dos-à-dos, faut-il vous demander au nom de laquelle,
depuis le 11 septembre 2001, plus de 18.000 attentats mortels
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ont été commis ?
Cordialement, Cyrano
http://ripostelaique.com/les-integristes-chretiens-font-le-jeu
-des-islamistes-et-du-cfcm.html
http://ripostelaique.com/quand-des-integristes-catholiques-veu
lent-interdire-une-piece-de-theatre-par-ailleurs-nulle.html
Pierre Cassen
Bonsoir à Toutes et à Tous,
Je viens de prendre le temps, de regarder en détail,  la vidéo
de présentation du dernier livre de Madame Christine TASIN, et
de  Monsieur  Pierre  CASSEN.  Et  bien  cela  vaut  vraiment  la
peine. Les enjeux de notre société sont excellemment bien
explicités.  Pierre CASSEN, n’a pas son pareil pour présenter
les choses,  surtout les illustrer par des exemple concrets de
l’actualité. Tout est dit, et ce n’est hélas que trop vrai.
J’ai trouvé les propos tellement éloquents et édifiants, que
je me suis empressé de relayer cette suite de vérités à faire
connaître.
Bonne semaine à Toutes et à Tous.
JC
Honteux procès
En visitant régulièrement le site “Riposte Laïque”, j’apprends
que certains de ses responsables seront “traînés” devant les
tribunaux  en  février  prochain  je  crois,  au  motif  qu’ils
seraient islamophobes !….je pose une question depuis quand,
dans  notre  pays,  la  critique  d’une  religion  serait-elle
devenue interdite ?…Depuis la révolution française et même
avant celle-ci, nous avons toujours eu des anticléricaux en
France…je  pense  à  Emile  Combes  dont  la  politique  était
ouvertement anticléricale, je pense aussi à Clémenceau, le
père la victoire, qui était un anticlérical virulent et bien
d’autres dont il serait trop long de citer la liste ici !…Et
que  je  sache,  Clémenceau,  par  exemple,  n’a  jamais  été
poursuivi en justice au motif qu’il était un anticlérical
notoire !…Nous assisterions donc à une énorme régression de
nos libertés dans notre pays…Hier (aux 19ème et 20ème siècles
) il était donc permis de critiquer la religion catholique et
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donc  de  s’afficher  ouvertement  “anti-curés”  sans  risquer
aucune poursuite judiciaire et aujourd’hui nous n’aurions plus
le  droit  de  critiquer  les  religions,  cette  fois-ci  il
s’agirait d’une nouvelle religion dans notre pays, à savoir
l’islam !…Mais où va-t-on ?….Je pose une question, sommes nous
encore  dans  une  démocratie  où  la  liberté  de  parole  et
d’opinion existe ?…La critique d’une religion n’a rien à voir
avec la critique d’une race comme certains “manipulateurs” de
certaines associations voudraient nous le faire croire !….Une
condamnation judiciaire serait un vrai scandale et sonnerait
le glas de notre démocratie!…Tous les lecteurs de “Riposte
Laïque”, et je sais qu’ils sont de plus en plus nombreux, vous
soutiennent dans ce combat pour sauver notre démocratie de
l’obscurantisme religieux !
L. D., un laïc dont la référence est le siècle des lumières et
Voltaire et certainement pas l’obscurantisme islamique
Dernière réponse à Lucette
Bonjour, si possible, j’aimerais donner une dernière réponse à
Mme Jeanpierre, que je remercie au passage pour sa franchise
et sa gentillesse.
Mme Jeanpierre, je me permets de reprendre deux points qui me
semblent importants dans votre argumentaire, mais avant je
précise une chose: quand vous dites que vous voulez qu’un
alsacien se sente chez lui au pays basque, ou les bretons dans
le midi, c’est le cas, il n’y a rien à redire, et je me sens
tout autant français qu’un breton ou qu’un alsacien. Aucun
problème là-dedans.
 
Vous dites que vous n’aimez pas que les rues de Toulouse
soient  marquées  dans  les  deux  langues  –  languedocien  et
français. Quitte, moi aussi, à vous horrifier, je trouve cela
parfaitement normal et justifié, pour la simple raison que la
langue d’oc a été la première langue parlée dans cette ville,
et  qu’il  n’y  a  plus  aucune  raison  valable  de  la  bannir.
Lorsque le français, langue artificiellement construite sur
des bases gréco-latines et en incluant un bon nombre de mots
et d’expressions issu(e)s des dialectes régionaux, le Roi de



France a tenu à unifier son royaume avec une seule langue. Là,
on pouvait le comprendre quand les distances étaient tellement
longues à parcourir qu’un Toulousain pouvait penser que Paris,
c’était  quand  même  à  3  mois  de  route.  Tant  d’éloignement
incite à la séparation de fait. Mais, aujourd’hui, Toulouse et
Paris  sont  à  quelques  heures  d’avion  ou  de  train,  on  a
désormais conscience que les quatre coins de la France sont
accessibles le soir pour qui part le matin. La division par
l’éloignement du pouvoir central ne tient plus. De plus, il
n’est pas question de réformer le statut du français en tant
que  langue  officielle,  juste  de  protéger  les  langues
régionales.
 
Deuxième  point,  les  écoles  en  langue  régionale.  Diwan  en
Bretagne, ici nous les appelons des calandrettes. Alors, pour
ce qui est de nos amis bretons, je n’en sais absolument rien,
mais  je  sais  qu’ici  en  Gascogne,  les  calandrettes  sont
bilingues. On y apprend le français et l’occitan, et certaines
dans le Sud français donnent même des cours d’anglais. Les
enfants qui en sortent sont souvent bilingues gascon (voire
n’importe  quelle  langue  occitane,  languedocien,  auvergnat,
nissart…) et français, et ne sont pas plus bouleversés qu’on
pourrait le croire. En fait, les calandrettes, en insistant
sur le sentiment d’appartenir à une culture très riche, non
seulement locale mais aussi globale – la France entière –
permettent de développer un fort attachement à son pays et ses
valeurs.
 
Pour  tout  vous  dire,  je  ne  suis  pas  d’accord  avec  une
imposition de la langue, comme ça, de but en blanc. Certains
occitanistes voudraient bien que l’occitan prenne le pas sur
le français, voire que le français disparaisse petit à petit.
Personnellement, et tout comme la majorité des gens, ce n’est
pas mon but, j’aime trop cette langue qu’est le français pour
m’en séparer. Par contre, des projets comme les calandrettes,
le journal en occitan, les noms des rues en deux langues, la
modernisation  de  groupes  occitanophones  ont  permis  de



stabiliser puis d’améliorer le nombre de locuteurs pour cette
(ces) langue(s) données pourtant moribondes il y a à peine 10
ans. Alors non à l’officialisation de ces langues, mais oui,
mille fois oui, à leur reconnaissance et leur protection. Si
on perd cette culture, cette richesse, on perd un peu de la
France.
 
Pour la petite anecdote, j’ai travaillé quelques mois dans un
château  en  terre  gasconne,  et  les  visiteurs,  surtout  les
touristes, venus de France, d’Europe et parfois même de plus
loin, se réjouissaient d’entendre le gascon. C’est exotique,
pour eux. Je le répète, pour moi les langues régionales ne
sont pas sources de division, mais de diversité et de richesse
multiculturelle. Diantre, je me mets à parler comme nos amis
de gôche! Plus sérieusement, comme je le disais dans mon autre
message,  le  caractère  varié  et  diversifié  de  la  France
s’incarne dans toutes ces langues qui ont précédé le français.
Aujourd’hui les gens en sont fiers et c’est tant mieux, je ne
vois donc pas où est le risque de division.
G.A. 
Cordialement
Bravo Maurice
Cent mille milliards de bravos pour cette sublime défense de
la laïcité par Maurice Vidal !!!!
Sa lecture en devrait être obligatoire dès les maternelles et
l’on devrait en débattre dans les universités afin que tout le
monde se souvienne du sens profond du mot “laïcité” !!!!
Vive RL !!!
D.P.
TRÈS profond désaccord avec Lucette JEANPIERRE
Des  plaques  bilingues  dans  une  région  dont  la  langue
historique n’est pas le français n’est même pas un minimum !
Je suis occitanophone, mais j’habite en Alsace.
Cela ne m’a nullement empêché de prendre des cours d’Alsacien 
et de veiller à ce que mes filles comprennent la langue de la
région.
Encore une fois : condamner une langue à la sphère privée



comme le voudraient  les Jacobins  la condamnerait à mort.
Au passage : très curieusement, beaucoup de Jacobins sont
prêts à lutter pour la défense des cultures minorisées, mais
cette défense ne concerne pas la France.
En Europe, la France et la Grèce demeurent les deux pays les
pires  en  ce  qui  concerne  la  promotion  de  leur  patrimoine
linguistique.
Cordialement
C.B.
Liège
Je ne sais pas si vous avez regardé le JT du soir de France du
13/12, mais leur manière de relater les évènements de Liège
est pour le moins surprenante. Pas de photo du tueur et son
identité n’est pas révélée, alors que la plupart des sites
Internet et des radios l’avaient fait dans la journée. Par
contre, dans le reportage diffusé, on s’étend longuement sur
l’attentat d’Oslo du mois de juillet en nous remontrant la
photo du meurtrier.
Vous pouvez revoir le JT sur le site de France ? (les 8
premières minutes du journal).
http://jt.france2.fr/20h/
Cordialement
A. N.
A Fabrice Letailleur
Bonjour,
J’apprécie  beaucoup  la  lecture  hebdo  de  votre  lettre
d’information  à  telle  enseigne  que  je  vais  vous  faire  un
–petit—don limité par mes facultés de retraité de l’économie
privée.
Je m’adresse ici à F. LETAILLEUR dont le ton anti-libéral de
sa contribution ne m’agrée pas du tout : d’abord, c’est renier
les idéaux de la Révolution française qui a été libérale,
expression qui s’applique à un régime politique avant d’être
un système économique corrélé, précisément, à la pensée des
Lumières. Et à la liberté !
Ensuite,  imputer  au  libéralisme  la  situation  économique
catastrophique présente, est un raccourci utilisé par ce que

http://jt.france2.fr/20h/


la France compte de plus ignare et imbécile, ne vous y joignez
pas : nul n’est obligé  de dépenser plus qu’il ne gagne et,
pour boucher les “trous”, emprunter hors de toute raison car
un jour il faut rembourser…sauf à réaliser ce que cet imbécile
de BESANCENOT prônait récemment, i.e. annuler unilatéralement
nos dettes !!!
Le  Président  LINCOLN,  sitôt  investi  en  1860,  a  fait  une
déclaration  au  Congrès  des  U.S.A.  dont  un  article  est
précisément  :  “vous  ne  pouvez  pas  éviter  les  ennuis  en
dépensant plus que vous ne gagnez” frappé du bons sens.
Nous  y  sommes,  nous  les  Européens  et  Français  plus
particulièrement ignorants en matière économique et financière
considérée comme “sale”… ce qui fait obstacle à la mise en
place d’une politique de responsabilité prudente bornée par la
tolérance “zéro” du déficit budgétaire et non à  3%, car cela
perpétue le recours à l’endettement non sa disparition.
Or, depuis 40 ans la France vit à crédit faute d’avoir fait
les indispensables réformes qui ne sont ni de “droite” ni de
“gauche” mais de bonne gestion : ne pas dépenser plus que l’on
encaisse.
Le budget de l’ État en déficit constant – et croissant- 
depuis  40  ans  dis-je,  se  construit  en  votant  d’abord  les
dépenses  puis  en  recherchant  les  recettes  propres  à  les
couvrir, emprunts compris !
La  France  qui  a  20  millions  d’habitants  de  moins  que
l’Allemagne compte 400 à 500.000 fonctionnaires de plus – à
100.000 près l’ État ne connaît pas ses effectifs !- c’est ce
que  j’appelle  le  cancer  de  la  société-  ,  des  rentes  de
situation à foison, des statuts à privilèges par centaines;
bref une économie corsetée dans l’étatisme et le corporatisme
qui la tiennent fort éloignée de la pseudo menace “ultra-
libérale” pour reprendre la vulgate socialo-collectiviste qui
détourne  ainsi  l’attention  du  bon  peuple  des  ravages  de
l’étatisme centralisateur; et dispense de faire les réformes
faites par des pays – notamment scandinaves pour rester en
Europe-  qui  ne  sont  pas  précisément  marqués  par  “l’ultra
libéralisme”.



La  POSTE  allemande  gagne  de  l’argent,  la  D.B  ou  SNCF
“allemande”  est  bénéficiaire,  tandis  que  nos  “institutions
étatiques” correspondantes sont des gouffres financiers qui
évincent de l’argent public d’un emploi qui pourrait être
mieux orienté… si j’en juge par le fait que mon courrier est à
80 % constitué de sollicitations d’associations caritatives
auxquelles je ne peux répondre, modestement, qu’une fois par
an !
Ce qui me fait enrager lorsque l’on sait, par exemple, que le
syndicats français qui ne représentent pas l’économie privée,
seule  créatrice  de  richesses,  absorbent  annuellement
directement  ou  indirectement,  des  milliards  d’euros  de
subventions  publiques  tout  en  refusant  de  publier  leurs
comptes comme la loi leur en fait pourtant l’obligation. Et
aussi le développement du mille feuilles administratif qui
explique l’explosion bientôt insupportable des impôts locaux
mieux que les prétendus refus de transferts de l’ État vers
ces collectivités locales dévoreuses d’argent et…sur-endettées
!
Je pourrai encore développer mais j’arrête là et vous redisant
ma cordiale considération.
J.-C. T.
Vous refusez le débat
Bonjour,
Je constate que vous fermez les commentaires sur votre site et
cela en est bien dommage.
Je  souhaite  juste  vous  conseiller,  soit  ouvrez  les
commentaires  et  laissez  tout  le  monde  s’exprimer,  soit
préparez-vous à voir les gens chercher d’eux-mêmes la vérité.
Car il faut bien se l’avouer, vous proférez à l’encontre de
l’islam maints mensonges et toute personne sensée sera amenée
à la réflexion. Ne pensez pas que la stupidité règne en maitre
en tout coin de notre pays. Il y a des gens qui réfléchissent
et cela les amène à réfléchir sur tout, y compris la religion
musulmane que vous tenez tant à cœur pour y consacrer un site
web entier et alimenté quotidiennement.
Vous procédez de la même manière que ceux que vous satirisez



en vous cloitrant dans le monologue et en refusant d’utiliser
cet outil qu’est internet pour ouvrir un débat. En avez-vous
peur ?
Quitte à suivre aveuglement quelque chose, autant qu’elle soit
vraie.
Heureusement que je préfère la réflexion et que je voie en
votre site web un danger pour vous-mêmes.
Cordialement,
David
Le barbare de Liège
La  France  est  un   grand  pays  mais  les  services  de
Renseignements  barbotent  dans  une  piscine.
La  Belgique,  est  un  petit  pays  mais  les  services  de
Renseignements  maîtrisent  la  Méditerranée.
Pour preuve, deux heures après l’attentat, la Ministre de
l’Intérieur,  Joëlle  Milquet,  parangon  de  l’extrême
bienpensance, alors que la pagaille et l’angoisse régnaient
encore sur les lieux du drame, était en mesure de proclamer
que le tueur était un  isolé et qu’il avait agi parfaitement
seul. Devançant ainsi tout autre avis, et surtout toutes les
autres enquête qui se poursuivent.. Pour mémoire, c’est la
première qui en tant que présidente de parti a fait entrer,
pour la première fois en Europe, la première représentante
voilée dans un parlement.
A.D.
Décapitation
Bonjour cher Riposte laïque
Une  Saoudienne,  condamnée  à  mort  pour  sorcellerie,  a  été
décapitée  lundi,  a  annoncé  le  ministère  saoudien  de
l’Intérieur dans un communiqué, cité par l’agence officielle
Spa.
Amina bent Abdelhalim Nassar a été exécutée dans la province
nordique de Jawf, a précisé le ministère.
La pratique de la sorcellerie est strictement interdite en
islam dont l’Arabie saoudite applique une version rigoriste.
Cette décapitation porte à au moins 73 le nombre d’exécutions
depuis janvier en Arabie saoudite.



Publié dans la  Libre Belgique. rien en France. L’inquisition
n’est pas morte en islam où on enferme pour non respect de
ramadan, où on tue pour apostasie, etc…
Bien à vous
Raymond
Caroline Fourest la courageuse…
C’est officiel, ils ont décidé, en bande organisée de détruire
Marine Le Pen, jeudi 15 décembre sur France 2 un documentaire
réalisé par Caroline Fourest était bien monté pour démonter
Marine. (il lui font de la pub au passage et lui donne du
grain à moudre,cela n’aura pas l’effet souhaité
lol..)
J’ai regardé attentivement même si je me doutais que le but,
n’était pas de nous présenter objectivement Marine mais bien
de nous dissuader de voter pour elle.
Peu m’importe si ce qui fût mis en avant dans ce documentaire
soit vrai ou pas, ce n’est pas ça que je retiens et cela ne
changera pas ma position qui consistera très certainement à
voter pour elle comme bon nombre de personnes qui me sont
proches ou lointaines, familles, amis, voisins retraités aisés
et  pauvres,  travailleurs  sociaux,  étudiants,  commerçants,
chefs  d’entreprises,  fonctionnaires,  ouvriers,  chômeurs,
professions libérales etc.. donc pas que des pauvres et des
gens  paumés  ou  manquant  d’intelligence  et  de  discernement
comme le déclarent bien souvent les opposants à Marine ces
même opposants étant dans le mépris total de ces 20 % et plus
de français .
Caroline Fourest se montre comme une diseuse toute puissante
de vérité dit œuvrer dans le souci de la démocratie.
Donc si elle tient tant à cette démocratie, attendons qu’elle
nous construise avec autant de talent un complet documentaire
sur la montée de l’islam en France et en Europe avec des
exemples  bien  concrets,  documentaire  sur  le  racisme  anti
blancs (auquel elle ne croit pas) les exemples ne manquent
pas..  et  enfin,  un  documentaire  sur  les  motivations  et
pratiques de SOS racisme dénoncée par Omar Djellil tout est
dit dans la vidéo



http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=MX8Sljh
tqI4#
Mais  entre  nous  soit  dit,  peut  être  elle  a  une  sacrée
trouille… car la vérité peut fâcher et qui sait si il n’y
aurait pas une fatwa contre elle…
Elle attaque Tarik Ramadan et en même temps, elle condamne la
Suisse  ayant  interdit  les  minarets  s’émerveille  devant  la
beauté architecturale de ceux ci… et s’offusque que Marine Le
Pen mette en garde contre la montée de l’Islam pourtant cela
est  vrai.  Elle  paraît  plus  qu’Ambigüe  on  ne  sait  pas  ce
qu’elle  veut  ni  quel  message  elle  veut  faire  passer..  si
quelqu’un le sait… est ce qu’elle même le sait d’ailleurs, en
général une personne ambigüe l’est avant tout vis à vis d’elle
même, n’est ce pas ?
Elle devrait écouter et entendre Malika Sorel à moins qu’elle
souhaite et continue de rester dans le déni VOLONTAIRE, plus
confortable ? ou plus excitant ?
Le déni et la mauvaise foi qui caractérisent si bien la gauche
et les verts.. qui ne sont pas verts du tout d’ailleurs. Je ne
les entends jamais parler d’autre chose que du nucléaire car
ça fait bien de faire semblant de se préoccuper du nucléaire
La Duflot nous a montré qui elle était sur ce coup en étant
parachutée dans une circonscription je pense son esprit est
bien loin du souci des cultures sans pesticides…
La seule raison qui ferait que je ne vote pas Marine et dans
ce cas je choisirais Sarkozy c’est qu’en votant Marine j’ai
bien peur de donner ma voix à la gauche, ce qui serait un
véritable cataclysme économique, républicain, démocratique et
laïque, nous perdrions plus que nos triples A !
J’ai 4 mois pour me décider et personne ne me dictera mon
choix.
Miss Caroline, vous fêtez encore Noël ? Si oui, demandez au
Père Noël de vous offrir, de la chaleur humaine, un regard
agréable,  un  sourire,  du  discernement  et  pour  finir,  de
l’humilité. avec un grand H ! Vous seriez peut être plus en
paix avec vous même et surtout vous feriez des vacances à la
France que vous piétinez !
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Joyeux Noël à tous du moins à ceux qui aiment la France et la
laïcité.
Nicole
Réponse à l’article de Gerard Barettapiana  sur les femmes et
les religions
http://ripostelaique.com/la-place-des-femmes-dans-les-religion
s.html
Comme fréquemment sur ce sujet, cet article est un ramassis de
poncifs, qui plus est dans ce cas, peu digeste à lire.
Pour critiquer le christianisme, que n’a-t-on pas inventé ?
Dès la lecture du titre, je m’attendais à lire cette légende
du vote sur l’âme des femmes. je ne fut pas déçu.
“En parallèle, les religions monothéistes tenaient les femmes
pour quantité négligeable à l’envi. Avaient-elles seulement
une âme dixit un fameux catholique? ”
Pour l’Église catholique, il a toujours été clair que les
femmes ont une âme d’égale dignité que celle des hommes.
Cette légende fréquente chez ceux qui confondent laïcité et
athéisme militant a été inventée par déformation d’un épisode
historique où justement cette égale dignité devant le créateur
fut ré-affirmée : le “concile de Macon”.
Déformée et rapportée par des propagandistes peu scrupuleux de
vérité  historique,  elle  est  citée  à  l’envie  par  la  bien-
pensance de gôche.
http://fr.wikipedia.org/wiki/L%C3%A9gende_du_Concile_de_M%C3%A
2con
L’Église a toujours insisté, au moins en principe, pour que le
mariage repose sur le libre consentement éclairé des deux
époux,  ce  qui  suppose  qu’ils  soit  tous  deux  adultes  et
responsables, en regard des critères de leur société. Bien sûr
ce  principe  était  difficilement  imposables  aux  mariages
princiers.
(Un mariage à 15 ans et quelques pouvait se concevoir dans une
société où l’espérance de vie était de 35 ans.)
Quand au nom de famille, pendant la période la plus chrétienne
de  notre  histoire,  le  moyen  âge,  les  femmes  en  occident
chrétien disposaient d’un statut comparable à celui qu’elles
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ont obtenu après 1945 : elle conservaient leur nom de famille,
géraient leur biens propres, pouvaient contracter en leur nom,
etc..
En fait c’est la ré-découverte du droit romain, contradictoire
sur ce points avec les coutumes gauloises et germaniques, et
l’apparition  d’un  État  centralisé,  qui  dans  une  société
pyramidale voulait que le chef de famille soit le dernier
maillon de la féodalité en sa maison, qui dégrada ce statut à
la fin du moyen-âge et  pendant la renaissance du XVI° siècle.
C’est  ainsi  qu’à  cette  époque  on  interdit  l’entrée  de
l’université aux femmes, alors qu’elles y ont parfois enseigné
au Moyen-âge.
La révolution anticléricale de 1789 supprima encore plus de
droits aux femmes, parachevée par le code civil napoléonien.
Faut il rappeler que pendant le XIX° siècle puis le début du
XX° ce furent surtout les radicaux anticléricaux, pour ne pas
dire antichrétiens qui se sont opposés au vote des femmes et
aux revendications des suffragettes ?
Un  peu  de  documentation  historique  devrait  permettre
d’échapper  à  ce  genre  de  préjugés.
Jean-Christophe
Catholique pratiquant, et néanmoins soutient de votre action.
Vote étrangers
Mesdames, Messieurs de Riposte Laïque,
J’ai 74 ans, Je suis républicain, j’aime ma démocratie, je ne
suis pas raciste, je peux le prouver par mes actions au cours
de ma vie. J’ai défendu mon pays en Algérie à la tête d’une
harka. La plus grande partie de mes hommes furent massacrés en
1962. Je suis en contact encore avec l’un des survivants qui
ne sait plus où donner de la tête et ses enfants qui me
demandent de leur donner une raison valable pour dire que leur
père à fait le bon choix puisque on fait avec eux l’amalgame
des immigrés, et de plus ils sont régulièrement insultés par
les algériens installés à nos crochets.
Vous  êtes  des  journalistes  et  vos  papiers  sont
particulièrement nécessaires. Mais cela suffit il désormais
pour endiguer cette vague ? J’en doute et il faudra sans doute



alors en venir à la violence puisque nous sommes vendus par
les politiques de droite et de gauche. 
J’ai participé dernièrement à une pétition contre le droit de
vote des étrangers non communautaires, c’était une réussite,
mais le sénat a entériné la proposition. Sarkozy a dit non…
Pour  l’instant,  mais  reviendra  sur  sa  parole  quand  cela
l’arrangera.
A mon avis, cette question doit être réglée par un référendum
populaire.
Merci de vos reportages où l’on sent bien que vous les vivez
de l’intérieur, tout comme nous.
Tout ma sympathie à votre équipe.
Pierre
Qatar
Dans votre article nº 229 du 12 décembre 2011 par Christine
Tasin
Ils vendent la France au Qatar !
http://ripostelaique.com/ils-vendent-la-france-au-qatar.html
Dans la liste de votre vente aux enchères de la France par nos
élites corrompues et suicidaires. Vous avez oublié (ou vous ne
le saviez peut-être pas) que le Prix (hippique) de l’Arc de
triomphe (haute manifestation qui se voulait… mondaine) a été
rebaptisée «  Qatar – Prix de l’Arc de triomphe » ! En tout
cas c’’est l’appellation qu’il portait et en lettre visible de
très  loin,  la  dernière  fois  que  j’étais  passé  devant
l’hippodrome du bois de Boulogne pendant cette manifestation
(cela doit dater de 2/3 ans). Je ne sais pas si c’est toujours
le cas ?
Moi  qui  suis  issu  du  93  et  qui  a  subi  le  racket,  les
agressions et la violence, toute mon adolescence (et après)
par les mêmes profils que ces qatariotes, mais les miens issus
du nord de l’afrique… Bien que je ne sois plus à ça près…
voyez quels types de sentiments je peux ressentir… 
Irène
Le cinéma français, un cinéma raciste ?
Vous seriez sans doute d’accord pour dire qu’un film qui dit
ouvertement que les noirs et les arabes battent leurs femmes,
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leurs laissent des marques de coups, est un film raciste ? Et
que  dire  la  même  chose  d’un  blanc  est  un  manque  de
respect  serait  raciste?
Vous  seriez  d’autant  plus  choqués  d’apprendre  que  les
spectateurs, nombreux, en ont ri ? Ce serait un inquiétant
révélateur du racisme qui régne en France, non ?
Pour rappel, le racisme est entre autre « attaques verbales
non  justifiées  envers  une  population  du  fait  de  ses
origines ». Ce sont mes mots mais je pense qu’ils rendent bien
compte d’une forme de racisme.
Vous seriez désolés d’apprendre que des associations comme le
MRAP ou la LICRA n’ont pas formulé la moindre plainte ?
Pourtant c’est bien ce qui se passe dans le film Intouchables.
On voit des remarques racistes envers les gens du nord être
accueillies par le rire et une remarque désobligeante envers
un noir accueillie comme un manque de respect. Je manque de
finesse dans mon analyse, certes, mais je constate qu’il est
possible d’avoir une attitude raciste envers des blancs et
d’en  rire  dans  un  film  a  grand  spectacle,  sans  que  cela
n’émeuve personne, tandis que la moindre attaque du même genre
envers des noirs ou des arabes nous vaudrait le tribunal, des
amendes et éventuellement de la prison.
Un gaulois réveur
Bonjour,
2 propositions d’articles
1) Vidéo récemment filmée dans le métro londonien, n’a pas pu
vous échapper.
À partir de 4:26
http://www.lcp.fr/emissions/agora-2-0/vod/20623-la-politique-v
ue-du-net
1984, G. Orwell, en Angleterre ils y sont…
Tout ça pour une simple altercation avec insultes dans le
métro !
Vidéo  dans  le  métro  londonien,  d’une  femme  anglaise
accompagnée de son enfant, qui suite à une altercation avec
d’autres… « personnes », a été filmée, dénoncée, retrouvée,
arrêtée et placée (ils ont osé !!) en détention préventive en
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attendant son jugement !!
Le journal « Metro » anglais a même demandé sa délation, ainsi
qu’un présentateur de CNN…
(Voir les liens un peu plus bas sur la page LCP de la vidéo)
Des millions de vues et de réaction sur Internet.
2) Plus de 4 millions de chômeurs en octobre !
http://www.emploi-pro.fr/article/plus-de-4-millions-de-chomeur
s-en-octobre-4217.html#xtor=EPR-1
Extrait  de l’article :
…Les chiffres « ne seront pas bons et le chômage va progresser
au mois d’octobre » a prévenu le ministre du Travail, Xavier
Bertrand, dimanche dernier. Hier, la confirmation est tombée.
Fin  octobre,  la  France  compte  dans  ses  rangs  plus  de  4
millions  de  chômeurs,  4  193  000  très  précisément,  toutes
catégories confondues (A, B, C), soit 17 000 chômeurs de plus
qu’en septembre (+ 0,4 %). Et lorsqu’on se penche dans le
détail, les mauvaises nouvelles se succèdent…
Commentaires perso :
On y apprend entre autres ce que contiennent ces catégories B
et C. Mais même là ce sont les chiffres officiels, donc… comme
ceux des manifs… Et il y manque les « hors catégories » bien
sûr, très nombreux aussi… (Contrats payés et rémunérés en
partie  ou  complètements  par  le  PE  et  nommés  «  jeunes  »,
« séniors », « réinsertion », « aidés », etc.) et tous ceux
qui ne sont plus inscrits au chômage, mais qui seraient en
âge, en état et en volonté de chercher et travailler (s’ils
trouvaient), les radiés, ceux qui ont baissé les bras et qui
ne sont plus inscrits, entre autres les enfants (en âge de
travaillés) encore chez les parents… ou des « hébergés » chez
des amis/familles, les marginalisés… etc)… 6 millions peut-
être ?
À la suite de cela et dans cette débauche de demi-sincérité, à
quand les vrais chiffres sur l’immigration (celle qui nous
intéresse, la non Européenne) et de la présence des personnes
d’origines étrangères non Européennes (et en grande partie
d’origine islamiste, pardon « musulmane ») en France ? Ainsi
que le nombre réel d’arrivées continuelles et continues. ?
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Chiffre officiel (déjà cauchemardesque malgré des millions de
chômeurs !) actuel de l’immigration dite « légale » par nos
élites et reconnue « légale » que par elles, 200 000 par an !
Bon courage ! Et vous en avez sacrément !
Irène
Averroes
Bonjour à l’équipe de Riposte Laïque,
Je me permets d’attirer tout particulièrement votre attention
sur ce qui est en train de se passer dans le secteur de
l’enseignement supérieur en France.
Vos informations sont sans doute déjà très abondantes, mais je
vous fais quand même parvenir ceci.
Il existe le PROGRAMME AVERROES co-financé par le CEE et la
France pour permettre à des étudiants maghrébins de venir
étudier en France, tout en bénéficiant de bourses.
Vous trouverez ci-dessous le montant des bourses allouées à
ces étudiants, et vous ferez vite la différence avec celles
allouées  aux  étudiants  français,  même  en  situation  de
précarité  extrême  !
Je vous laisse apprécier : « En plus des bourses de mobilité,
le programme Averroès finance les dépenses liées à la mobilité
:  frais  de  voyage,  frais  d’inscription  dans  l’université
d’accueil et frais d’assurance. »
 le montant final des bourses est donc encore plus élevé que
les chiffres que vous trouverez sur le lien ci-dessous
Nota : les étudiants qui arrivent du Maghreb correspondent
assez peu aux jolis minois modernes qu’on nous vend sur le
site. Mais ceci nous commençons tous à en avoir l’habitude.
http://www.averroes.fr/averroes/presentation/montant_duree.php
Cordialement
Delphine
Nuisances sonores religieuses
Nous sommes domiciliés en guyane à Saint Laurent du Maroni
dans un logement de fonction à proximité du collège où mon
mari est principal Nous sommes envahis dans notre habitation
par les chants cris hurlements, sonorisation abusive lors des
manifectations  religieuses  de  l’église  évangélique  voisine
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ceci 6 fois par semaine malgré nos rencontres avec le pasteur
et d’autres adeptes qui ne réduisent pas leurs nuisances, nous
appelons régulièrement la gendarmerie qui nous transmet les
conditions du pasteur, il cessera à minuit, hier soir c’était
1 h du matin, ces adeptes seraient protégés!
Nous avons déjà porté plainte, nous renouvelons ce matin, nous
avons  adressé  un  courrier  au  maire  nous  attendons  les
répercutions de ces démarches sans trop d’illusion : on ne
touche  pas  à  l’église!!!  Que  faire  je  vous  remercie  des
réponses que vous pourrez nous apporter. Cordialement
Luc


